



学校だより

921-8834 野々市市中林五丁目 70 番地
076-246-4380 FAX076-294-5449

早いもので、1年で最も長い2学期も間もなく終わります。2学期は、運動会や音楽会、遠足などの学校行事が目白押しでした。読書感想文や硬筆書写のコンクール、図工美術作品展に向けた取組など、文化的な学習にも取り組みました。様々な学習活動を通して、一人一人の成長、また集団としての成長を感じることができ、大変嬉しく思っています。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。冬休みは、家族で過ごす時間が多くとれるチャンスです。リフレッシュし、新たな気持ちで新年を迎えることを願っています。1月8日（木）が3学期始業式です。元気に会えることを楽しみにしています。



HP

富陽 ほっとニュース



ブログ

12/3（水）6年生合唱コンクール

課題曲と自由曲、全体合唱の3曲を歌いました。自分たちが目指す合唱を、どのように表現しようか考え、心を1つにして一生懸命歌う姿が、とても素敵でした。



11/25（火）2年生「もっとなかよしまちたんけん」ふじひら保育園、明和特別支援学校、富奥保育園、林農産、JA ののいち、野々市市南交番に見学に行きました。ご協力いただいた関係機関の皆様、子供たちの安全を見守ってくださった地域ボランティアの皆様、ありがとうございました。



12/5（金）児童会集会

- ・ほっとつぱっくすの子供たちによる、「にこにこプロジェクト」の紹介。自分たちの言葉で、しっかり思いを伝えることができました。
- ・後期委員会委員長からのお話。委員会にかける熱意が伝わってくるメッセージでした。
- ・2年生による、クイズをまじえた「こぎつね」の音楽発表。大勢の前で堂々と表現する姿が、とても頼もしかったです。
- ・集会委員会による発表。手作りの「富陽アローン2」と題した映画仕立てで、クリスマスの豆知識を教えてくれました。
- 富陽っ子の「伝える力」の向上を感じました。



★令和7年度卒業式は3月17日（火）9:30です。



- ◆安全で楽しい冬休みを過ごせるよう、別紙配付予定の「安全で楽しい冬休みにするために」と「冬休みの生活について」をもとに、ご家庭でもお子様とよく話し合ってください。
- ◆冬休みには Chromebook を持ち帰ります。
持ち帰りが不要の場合には、あゆみ渡しの際に担任に直接お伝えください。
※HPに「Chromebook 家庭での使い方の約束」が掲載されていますので、ご確認ください。
- ◆持ち帰った場合には、1月8日（木）に必ず充電した状態で持たせてください。
- ◆今年度、次年度初めに転出の可能性のある方は、早めに担任にご連絡ください。
クラス数の増減は教員の数にかかわる大変重要な事項ですので、早めに転出入数を把握し対応を進めたいと考えています。
- ◆年末年始 <12/27(土)～1/4(日)> は学校に職員が勤務しておりませんので、緊急に連絡が必要なことが生じたときは、下記へ連絡ください。

〈市役所：076-227-6150〉